

Das Tagebuch von mArtin...



19. März 2017 08:30 Uhr

90 ist er geworden, gestern Mittag ist er gestorben: Chuck Berry. Daher gönne Dir doch ausnahmsweise die drei Minuten für das Video, denn derart enorme Energie wirst Du bei einem Fernsehaufttritt einer *heutigen* Band eher nicht zu sehen bekommen...

(C) mArtin 2024

Kommentare:

19. 03. 2017 - 09:00 Uhr

[fxn](#)

er war wirklich ein phantastischer Gitarrist.

19. 03. 2017 - 10:50 Uhr

[mArtin](#)

Ja, stimmt.

:-(

20. 03. 2017 - 13:46 Uhr

[Kurtl+Kreisch](#)

Des fetzt unglaublich, obwohl es überhaupt nicht gshufflt is!

20. 03. 2017 - 16:01 Uhr

[mArtin](#)

Ich hab' mich auch gefragt, warum das so lässig ist...

Es liegt halt schon auch ein bisserl daran, dass es ein Video ist und live gespielt.